
 

平成２４年第３回定例会一般質問通告表 
 

質問順位 所属会派 議席番号 氏  名 質 問 事 件 質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 至誠公明会 ２３ 磯辺 勇司 １．除排雪対策について 

 

 

 

 

 

２．指定管理者制度につい

て 

１．除排雪の取り組み計画について 

２．委託方法・市民の要望・苦情対

策について 

３．行政・業者・町内会等との打合

せについて 

 

１．指定管理の総数及び管理料につ

いて 

２．経費節減額について 

３．制度移行による市職員の減少に

ついて 

４．管理行政の評価について 

 

 

市長・関係部長 

 

 

 

 

 

市長・関係部長 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

至誠公明会 ７ 成田 和美 １．観光振興について 

 

 

２．文化財の整備について 

１．今後の観光振興対策の展開につ

いて 

 

１．十三湊遺跡周辺の環境整備につ

いて 

 

市長・関係部長 

 

 

市長・教育長 

関係部長 

 



 

質問順位 所属会派 議席番号 氏  名 質 問 事 件 質 問 要 旨 答弁を求める者 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

至誠公明会 １３ 秋元 洋子 １．金木中央老人福祉セン

ターについて 

 

２．金木地区規制墓地につ

いて 

 

３．観光地域の景観につい

て 

１．川倉の湯っこの進捗状況につい

て 

 

１．規制墓地着工の計画について 

 

 

１．家庭ゴミの収集について 

２．収集方法について 

市長・関係部長 

 

 

市長・関係部長 

 

 

市長・関係部長 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

至誠公明会 ５ 山田 和宗 １．福祉行政について 

 

 

 

 

 

 

２．農業行政について 

 

３．教育行政について 

 

１．市と社会福祉協議会の役割につ

いて 

２．県内で発生している社会福祉協

議会の不正経理問題について 

３．権限移譲後の組織体制及び方向

性について 

 

１．赤～いりんごについて 

 

１．文化財施設の有効利用について 

 

市長・関係部長 

 

 

 

 

 

 

市長・関係部長 

 

教育長・関係部長 

 



 

質問順位 所属会派 議席番号 氏  名 質 問 事 件 質 問 要 旨 答弁を求める者 

５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本共産党 １ 花田 進 １．水道事業について 

 

 

 

２．教育行政について 

 

 

３．生活保護行政について 

 

 

 

４．新消防署の建設につい

て 

１．湊地区で起きた事故について 

２．料金体系の見直しについて 

３．積立金の処理について 

 

１．給食について 

２．給食センターの改築について 

 

１．相談者、保護者の推移について 

２．猛暑への対応について 

３．自動車の所有について 

 

１．高機能消防指令センターについ

て 

 

 

 

市長・関係部長 

 

 

 

市長・教育長 

関係部長 

 

市長・関係部長 

 

 

 

市長・関係部長 

６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

至誠公明会 １４ 稲葉 好彦 １．市町村合併後の料金の

統一化について 

１．保育料について 

２．上水道料金について 

３．下水道料金について 

市長・関係部長 



 

質問順位 所属会派 議席番号 氏  名 質 問 事 件 質 問 要 旨 答弁を求める者 

７ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

民社協会 １８ 阿部 春市 １．市の活性化対策につい

て 

 

２．福祉行政について 

 

 

 

３．収納体制について 

 

４．市長の政治姿勢につい

て 

 

 

１．スポーツ振興で街おこしをすべ

きではないか 

 

１．障害者計画について 

２．生活保護について 

３．若年性認知症について 

 

１．今後の見通しについて 

 

１．大型工事の進捗状況と今後の見

通しについて 

市長・教育長 

関係部長 

 

市長・関係部長 

 

 

 

市長・関係部長 

 

市長・関係部長 

８ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

至誠公明会 ２４ 平山 秀直 １．産業振興対策について 

 

 

 

 

 

 

２．グリーンツーリズムに

ついて 

 

３．学校給食と地産地消に

ついて 

１．来年度の新規高卒者の求人状況

について 

２．中小企業支援策について 

３．継続的な予算措置について 

４．エコノミックガーデニング理念

と当市の産業振興策について 

 

１．取り組み状況と今後の見通しに

ついて 

 

１．学校給食における県産品の使用

取り組みについて 

市長・関係部長 

 

 

 

 

 

 

市長・関係部長 

 

 

市長・教育長 

関係部長 



 

質問順位 所属会派 議席番号 氏  名 質 問 事 件 質 問 要 旨 答弁を求める者 

 ４．買い物弱者支援策につ

いて 

 

 

１．状況と今後の見通しについて 市長・関係部長 

９ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

政和会 ２０ 加藤 磐 １．中核病院について 

 

 

 

２．雇用対策について 

 

３．教育について 

１．病院及び関連設備の進捗状況に

ついて 

２．癌治療室設置の必要性について 

 

１．当市の雇用創出対策について 

 

１．公民館の放送機材の設備につい

て 

２．金木地区小・中学校への三味線

配置について 

３．斜陽館備品の充実について 

４．教育委員の任務と権限、選考基

準について 

 

 

市長・関係部長 

 

 

 

市長・関係部長 

 

教育長・関係部長 

１０ 

 

 

 

 

 

新緑会 ２１ 木村 清一 １．市長の政治姿勢につい

て 

 

２．上下水道部の運営につ

いて 

 

１．原発と核燃施設について 

２．原燃交付金について 

 

１．財政内容について 

２．水道料金の見直しについて 

３．遊休地の活用について 

市長・関係部長 

 

 

市長・監査委員 

関係部長 

 



 

質問順位 所属会派 議席番号 氏  名 質 問 事 件 質 問 要 旨 答弁を求める者 

 

 

 

 

 

 

３．都市計画事業について 

 

 

 

４．街づくり株式会社への

駐車場貸付について 

 

 

１．今後の都市計画道路の見通しに

ついて 

２．南部区画整理事業について 

 

１．契約内容について 

市長・関係部長 

 

 

    

市長・監査委員 

関係部長 

１１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

政和会 １９ 福士 寛美 １．教育行政について 

 

 

２．道路行政について 

１．生徒のいじめの実態と対応につ

いて 

 

１．地域維持型契約方式の導入につ

いて 

教育長・関係部長 

 

 

市長・関係部長 

１２ 

 

 

 

 

 

 

 

至誠公明会 １５ 松野 武司 １．財政計画について １．予算編成方針について 

２．予算編成について 

市長・関係部長 

 


